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Oggetto: Mancata Convocazione 
 

 
Premesso che: 

 Il giorno 27 giugno u.s., nell’incontro tenutosi a seguito della chiusura positiva della seconda fase 
delle procedure di  raffreddamento,  Itinere ha  vincolato  la definizione  con  la  FAST  FerroVie, di 
qualsivoglia accordo legato a tematiche inerenti istituti contrattuali di ogni livello, al compimento 
dell’incontro  fissato  con  le  altre OO.SS.  per  il  giorno  2  luglio  u.s.,  in merito  alle  procedure  di 
raffreddamento da loro stesse attivate sui turni del personale viaggiante; 

 In quella stessa sede, la scrivente, ha convenuto su tale slittamento, benché fosse incoerente con 
quanto pattuito  in sede ministeriale  il giorno 24 giugno u.s., al solo fine di coadiuvare  l’iniziativa 
aziendale tendente alla riunificazione del tavolo di trattativa con tutte le sigle sindacali; 

 Analoga condizione si è venuta a creare il giorno 29 giugno u.s., nell’incontro tenutosi tra la Elior e 
la Segreteria Regionale Lazio, per quanto  riguarda quelle criticità poste all’ordine del giorno dal 
sindacato che non fossero strettamente attinenti ai turni del personale di bordo dell’impianto di 
Roma;  

non avendo ricevuto a tutt’ora alcun riscontro in merito a tutto ciò, ribadendo appieno i contenuti della 
nostra missiva Prot. N° 1224/08/SN del 24 giugno u.s., con la presente, s’intende sollecitare la Elior alla 
definizione e alla formalizzazione alla scrivente, di quale sia  il percorso di confronto sindacale che essa 
preveda porre in essere con la FAST FerroVie. 

  In ogni  caso,  in virtù dell’enorme disagio presente  tra  i  lavoratori di  tutto  il perimetro d’appalto 
relativo  alla  ristorazione  bordo  treno  sulle  “Frecce”  di  Trenitalia,  la  FAST  FerroVie  valuta  che,  tale 
confronto,  non  possa  trovare  conclusione  oltre  il  termine massimo  del mese  in  corso,  pertanto  si 
dichiara disponibile ad un  incontro “no stop”, su  tutte  le  tematiche ancora  in sospeso, per qualunque 
data l’azienda intenda proporre. 

Distinti saluti. 

     /La Segreteria Nazionale 
  (Vincenzo Notarnicola) 

 
 


